

**Atentado Contra la Embajada de Francia en B. Aires**

BUENOS AIRES, 10. de septiembre. (AFP).—Un atentado contra la guardia de la embajada de Francia en esta capital, que ocasionó un herido grave, se registró ayer en la madrugada, reveló hoy el diario La Prensa. Señala que un grupo de individuos a bordo de un automóvil efectuaron disparos de armas contra el personal de guardia en esa sede diplomática, ubicada en pleno centro de esta capital, dándose a la fuga velozmente.

**EL SOL DE MÉXICO**

# Chile Hará una Alianza con Argentina, por su Posible Abandono del Pacto Andino

## Los Generales Videla y Pinochet Planean Unir más sus Economías

BUENOS AIRES, 10. de septiembre (LATIN y EFE).— El canciller chileno, Patricio Carvajal, inicia hoy aquí una ronda de conversaciones con su colega argentino, contralmirante, César Augusto Guzzetti, en un intento por intensificar las relaciones comerciales entre ambas naciones, ante la eventual marginación chilena del Pacto Subregional Andino.

Los analistas locales y extranjeros señalaron que la presencia del funcionario chileno en Buenos Aires está estrechamente ligada a la posibilidad de que el país trasandino se separe del Acuerdo de Cartagena, ante su insistencia por modificar sustancialmente dos reglamentaciones del grupo.

En fecha próxima los presidentes de Chile y Argentina, Augusto Pinochet y Jorge Rafael Videla, se reunirán con el fin de tratar materias relacionadas con una mayor integración económica entre los 2 países, según fuentes informadas de esta capital.

Al respecto se dijo que el viaje que inicia hoy Carvajal en Buenos Aires para entrevistarse con su colega argentino es previo al encuentro entre los mandatarios.

Carvajal conversó ayer con Pinochet y también lo hizo con los otros integrantes de la Junta de Gobierno. El tema fue la visita a Argentina.

El canciller es acompañado de los asesores Enrique Bernstein, político y Tomás Lackington económico. También forman parte de su delegación el secretario permanente de la ALALC y Pacto Andino, Adelio Pipino y el secretario de la Comisión de Integración Física, Samuel Fernández.

La entrevista de los diplomáticos fue calificada en esta capital como una demostración de la coincidencia de puntos de vista sobre integración latinoamericana y de condena al extremismo.

El encuentro se realiza dentro del marco del sistema de consultas permanentes entre las 2 naciones.

Hay que señalar que a partir de 1973 se han registrado diversas entrevistas entre sus cancilleres.

En mayo de 1974 el ministro Ismael Huerta, actual delegado permanente de Chile en las Naciones Unidas, suscribió con el canciller trasandino 2 convenios, uno de transporte terrestre y otro de transporte marítimo.

El año pasado, en abril, viajó oficialmente invitado a Chile el entonces canciller Alberto Juan Vignes.

Los últimos años se ha producido un significativo incremento del intercambio entre las 2 naciones que en 1974 alcanzó la cifra record de casi 500 millones de dólares.

Chile se ha transformado en un importante comprador de productos argentinos, principalmente alimentos.

Las cifras, del intercambio de los últimos tiempos son altamente reveladoras. En 1972 Chile vendió a Argentina productos por 51 millones de dólares y en 1973 la cantidad ascendió a 74 millones, para elevarse espectacularmente a 169 en 1974.

El año pasado estas exportaciones se mantuvieron en un nivel similar al del año anterior, con 166.4 millones de dólares.

La nación chilena vende fundamentalmente a Argentina, cobre, hierro, salitre, gas licuado, polietileno, maderas, celulosa, papel para diarios, cospeles para acuñación de monedas y algunas piezas automotrices, entre otras cosas.

Argentina exporta a Chile, trigo, té, arroz, papas, maíz, vehículos motorizados, piezas y partes para la industria automotriz, material ferroviario y maquinarias agrícolas.

Desde hace 7 años funciona una Comisión Mixta de Integración Física que se reúne anualmente y que ha delineado toda una política en este aspecto.

La lucha contra el extremismo marxista-Leninista es otro de los factores que acerca a las actuales jerarquías de Santiago y Buenos Aires, cuyos países han estado unidos desde el comienzo de la lucha por la independencia.